

citizens, Mr. Donald Fraser and Mr. Walter Ernest Miller, of being implicated in the U.S.A. arms sale to Iran?

canadiens, M. Donald Fraser et M. Walter Ernest Miller, d'avoir été impliqués dans les ventes d'armes américaines à l'Iran?

No. 16.

N° 16.

By the Honourable Senator Adams:

Par l'honorable sénateur Adams:

13th April, 1987—Concerning the Native economic program which was established in 1971 and which received a two-year extension as of March 31, 1987 (i) how much money has been allocated to each of the concerned provinces during the past year and could a list of the companies having received funds be provided; and (ii) how does a company qualify for Native economic programs under the Department of Regional Industrial Expansion?

14 avril 1987—En ce qui concerne le programme économique destiné aux populations autochones qui a été créé en 1971 et qui a été renouvelé pour une période de deux ans à compter du 31 mars 1987, i) combien d'argent a été alloué à chacune des provinces concernées en cours de la dernière année, et pourrait-on obtenir une liste des sociétés qui ont reçu des fonds; et ii) comment une société peut-elle devenir admissible aux programmes économiques destinés aux autochones mis en oeuvre par le ministère de l'Expansion industrielle régionale?